

早くもテレビを「独占」

年末年始のテレビ各局の番組。スポーツの特番やバラエティ番組までビッグボスこと新庄監督の笑顔が流れ続

けた。

プロ野球の昨シーズンの日本一チームは20年ぶりに頂点に立ったヤクルトだし、パ・リーグを制覇したのは人氣が低かったオリックスで、なんと25年ぶりの優勝だった。だが両チームに関係するニュ

ースや番組はほとんどなく、ビッグボスに話題をさらわれた格好だ。道内ローカルのテレビ各局も正月の自社制作枠や情報番組に次々と新庄監督が出演。UHB(北海道文化放送)は昨年12月初旬に放送した番組「F-PARK」で、新庄監督と東京オリンピックで「侍JAPAN」コーチを

務めたOBの建山義紀との対談を再放送した。放送は、もともと新庄が監督就任直後に国頭村のキャンプ地に行き、初めて選手に接した後に収録されたもの。監督受諾の裏舞台を暴露したり、選手へ向けてのストレートな要求が話題を呼び、YouTubeで拡散された結果、1月5日現在で

63万回もの再生回数がある。野球取材に詳しいスポーツ紙の元デスクが語る。「コロナ禍で観客動員がままならなかった日ハムは、ほくほく顔でしようね。新庄の監督起用にハラハラしていた日ハム本社も、世間でこれほど話題になるとは思っていなかったでしょう。2021年は大谷翔平の活躍で出身体の日ハムの印象がさらによくなった。今年は日本球界全体が新庄に引張られて盛り上がるのではないでしょう」

中止でも…待する護

●リポート
黒田 伸
(ジャーナリスト)

ビッグボスこと、新庄剛志新監督(49)がどんなパフォーマンスで春季キャンプに現れるか。プロ野球北海道日本ハムファイターズの春季キャンプ地である沖縄県名護市の市民や商工・観光業者の歓迎準備が進んでいる。新型コロナウイルスのオミクロン株の感染拡大で2年ぶりに有観客開催になるかどうか微妙な情勢だが「ビッグボスのビッグマウスでコロナ禍も吹っ飛ばしてくれるはず」と関係者の期待が高まっている。(文中敬称略、1月5日現在)

日ハムの公式サイトで公開されている新庄監督と稲葉篤紀GMの対談は同日現在で47万回の再生回数を記録

特集 コロナ(オミ株)で歓迎式典は新庄ビッグボス効果を期 沖縄・名



順位とか関係なしに個人の選手のレベルが上がってきた時には

▲テレビ画面からも新庄オーラ。が…

日ハム
キャンプ地

この動画は、最後に日ハムのシーズンシートを宣伝する内容で終わっていて、その売れ行きが例年以上に好調だという。新庄効果は予想以上と言っている。

地元FM局も手ぐすね

さて、新庄監督が最初に背番号1のユニホーム姿で、選手やファンの前に現れるのが名護でのキャンプだ。現地では、歓迎ムード一色でビッグボスの名護入りを待っている。

札幌市や札幌商工会議所のメンバーが名護を訪れて、選手を励ます歓迎行事は、オミクロン株の感染拡大で中止される可能性が高いが、名護市のコミュニティFM放送局「FMやんばる」は、キャンプ期間中に特別番組を組んでビッグボスの指導ぶりや練習風景をレポートする。

歓迎イベントが開催されれば、北広島市のコミュニティFM放送局「FMメイプル」と連携して、名護市と北広島市を結んだ企画も

取材する報道陣にも厳しい制限が設けられ、PCR検査の陰性証明書があっても、取材エリアは一部に限られ、



続きは『月刊クオリティ』本誌を
ご覧ください。

▼ ご購読のお申し込みは ▼

○インターネットでのお申し込みはこちらから
<https://qualitynet.co.jp/koudoku/>

○お電話でのお申し込みはこちらから

TEL 011-644-0101

(9:00 ~ 17:30 土日・祝日をのぞく)